



Frankfurt am Main, August 2025

Frankfurt am Main, August 2025

ROHDE BAIER berät die **Sustainable Thinking GmbH** im Rahmen eines Share Deals

ROHDE BAIER advises **Sustainable Thinking GmbH** on strategic share deal

ROHDE BAIER hat die **Sustainable Thinking GmbH** bei dem Erwerb eigener Geschäftsanteile im Rahmen eines strategisch bedeutenden Share Deals umfassend rechtlich beraten.

ROHDE BAIER has advised **Sustainable Thinking GmbH** on the acquisition of its own shares as part of a strategically significant share deal.

Als spezialisierte Beratungsgesellschaft unterstützt die **Sustainable Thinking GmbH** Unternehmen dabei, Nachhaltigkeit systematisch und wirkungsorientiert in ihre Geschäftsmodelle zu integrieren. Insbesondere im Bereich Nachhaltigkeitsstrategien trägt sie

As a specialised consulting firm, **Sustainable Thinking GmbH** helps companies systematically and impactfully integrate sustainability into their business models. In particular, it advises organisations on sustainability strategies that position them competitively for the future while ensuring proactive

dazu bei, Unternehmen zukunftsfähig aufzustellen und regulatorischen sowie gesellschaftlichen Anforderungen proaktiv zu begegnen.

Mit dieser Transaktion übernimmt die Gesellschaft sämtliche Anteile einer ausscheidenden Gesellschafterin und geht damit einen wichtigen Schritt für die weitere Entwicklung des Unternehmens.

Durch die enge und konstruktive Zusammenarbeit mit der Geschäftsführung konnte eine praxisnahe Lösung entwickelt werden, die nicht nur aktuelle Gegebenheiten befriedigt, sondern die Grundlage für eine nachhaltige und zukunftsorientierte Unternehmensstruktur schafft.

Federführend tätig aus dem **ROHDE BAIER Team in Frankfurt** waren dafür **Partner Thorsten Rohde** und **Associate Magdalena Krezel**.

ROHDE BAIER Rechtsanwälte mit Standorten in **Frankfurt am Main** und **München** vereint die Qualität und Erfahrung internationaler Großkanzleien mit wirtschaftlicher Lösungsorientierung, Pragmatismus und umfassender Branchenkenntnis in einer schlagkräftigen Kanzleiboutique. Das Team von **ROHDE BAIER** steht Ihnen als Sparringspartner bei Unternehmenstransaktionen sowie allen Themen des Gesellschafts-, Handels- und Immobilienrechts zur Verfügung.

compliance with evolving regulatory and societal expectations.

Through this transaction, the company acquired the entire shareholding of a departing shareholder, representing a key milestone in its continued growth and strategic development.

Working in close and constructive partnership with the company's management, ROHDE BAIER developed a tailored, pragmatic solution that not only addresses immediate needs but also establishes a strong foundation for a sustainable, future-oriented corporate structure.

The **ROHDE BAIER team in Frankfurt** was led by **partner Thorsten Rohde**, supported by **associate Magdalena Krezel**.

ROHDE BAIER Rechtsanwälte with offices in **Frankfurt am Main** and **Munich**, combines the quality and experience of major international law firms with a focus on commercial solutions, pragmatism and comprehensive industry knowledge in a powerful boutique law firm. **ROHDE BAIER** is at your disposal as a sparring partner for corporate transactions and all issues relating to company, commercial and property law.

ROHDE BAIER
RECHTSANWÄLTE

Partner Profil

Thorsten Rohde, Mag. Iur. (Dublin) ist Gründungspartner von **ROHDE BAIER** und berät nationale und grenzüberschreitende Unternehmenstransaktionen im Wirtschafts- und Gesellschaftsrecht mit einem besonderen Fokus auf M&A, PE, Venture / Growth Capital sowie Search Fund Transaktionen.

Partner Profile

Thorsten Rohde, Mag. Iur. (Dublin) is a founding partner of **ROHDE BAIER** and advises national and cross-border corporate transactions in commercial and corporate law with a special focus on M&A, PE, venture / growth capital and search fund transactions.



+491723245146



rohde@rohdebaier.de